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Ata Ordinária nº 01/21

Ata da Primeira Reunião Ordinária do Primeiro Ano da Nona
Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio Preto,
realizada aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e
vinte e um sob a presidência do Sr. Vereador Marcos Antonio
Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy,
Jaqueline Hiat Dias, Francisco Lima Bulhões, Daniela Aparecida de
Carvalho da Silva, Adriano Martins de Oliveira, Raphael Branco dos
Santos, Luis de Souza Teixeira e Marcelo Rabello Neves, que
assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezessete
horas e quarenta e um minutos, fazendo a invocação regimental, deu
início aos trabalhos. Em seguida, convidou a Vereadora Daniela de
Carvalho da Silva para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A
seguir, o Sr. Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora
Adriana Nardy fizesse a leitura das atas de nºs 2 e 3, de Sessões
Extraordinárias realizadas no dia dezoito de janeiro de dois mil e
vinte e um que, depois de lidas foram aprovadas, na forma regimental,
sem qualquer ressalva. Logo após, o Sr. Presidente solicitou ao
Vereador Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura
das matérias no Expediente, de acordo com o Regimento Interno
Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: o
Ofício GP nº 050/21, de protocolo nº 163/21 que informa
impossibilidade de concessão de reajuste dos servidores conforme
Lei Complementar; Ofício GP nº 053/21, de protocolo nº 169/21
que informa Receita Corrente Líquida do 3º Quadrimestre;
Ofício GP nº 066/21, de protocolo nº 225/21 que encaminha
cronograma de obras emergenciais em logradouros públicos; Ofício
GP nº 070/21, de protocolo nº 246/21 que informa encaminhamento
de solicitação da Vereadora Daniela de Carvalho; Ofício GP nº
080/21, de protocolo nº 264/21 que encaminha informações para
denominação logradouro requeridas pelo vereador Adriano Martins;
Ofício GP nº 082/21, de protocolo nº 267/21 que informa realização de
obras emergenciais em logradouros públicos; Ofício GP nº 085/21,
de protocolo nº 284/21 que envia relatório dos protocolos observados
pelo SAMU e pelos plantonistas do Hospital Municipal; o Ofício GP
nº 095/21, de protocolo nº 317/21 que encaminha Mensagem de
felicitações por conta da abertura do ano Legislativo; o  Projeto de
Lei nº 235/21 de autoria do Vereador Adriano Martins, que dispõe
sobre Medidas Complementares de Segurança em Prevenção e
Resposta a Emergências em Áreas e Edificações; o Projeto de
Resolução nº 200/21, de autoria do Vereador Marcos Machado que
cria o Programa “Escola Vai à Câmara”; o Requerimento de
Informações nº 265/21, de autoria do Vereador Adriano Martins; as
Indicações Legislativas de nºs 206/21 – de autoria dos Srs. Vereadores;
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nº 297/21, de autoria do Vereador Adriano Martins; nº 155 e 156; 160 a 162; 174 a 176; 198 e 199; 207 e 208; 227 e 228; 238 e
239; 247 a 255; 260; 278; 286; 305 a 310; e 315/21 – de autoria da Vereadora Daniela de Carvalho; nº 153 e 154; 196 e 197; 219
a 222; 236; 256 a 258; 275 e 276; 277/21 – de autoria do Vereador Francisco Bulhões; nº 292 e 294 – de autoria da Vereadora
Jaqueline Hiat; nº 233 e 234; 261; 268; e 293/21 – de autoria do Vereador Luis do Aires; nº 189 a 191; 237; 298 a  304/21 –
de autoria do Vereador Marcelo Neves; nº 178 a 183; 192 e 193; 214 a 218; 242 a 245; 262 e 263; 273;
285; 287 a 291/21 – de autoria do Vereador Marcos Machado; nº 157 a 159; 164 e 165; 171 e 172; 177; 184 a 188/ 194 e 195;
201 a 204; 210 a 213; 269 a 272; 279 a 283; 295 e 296/21 – de autoria do Vereador Raphael Branco; a Moção de Aplausos nº
232 de autoria do Vereador Adriano Martins ao Sr. Ivanir Winter; a Moção de Repúdio nº 316 de autoria do Vereador
Marcelo Neves a ENEL Brasil; o Ofício nª 064/SMS/21 que encaminha cópia do Plano Municipal de Contingência para a
Vacinação contra o COVID-19; Ofício nª 001/21 do Conselho Municipal de Cultura, que solicita indicação representantes
para integrar o Conselho; o Ofício nª 017/21, de protocolo nº 259/21 do SINSERVALE que requer acompanhamento do
processo que trata da concessão do benefício Vale Alimentação; e o Ofício nª 968/20 1ªPJTCNP, de protocolo nº 274/21
referente ao IC 0109/2020 – Ausência de Plano de Mobilidade Urbana no Município. A seguir, havendo oradores inscritos
para a Fala do Expediente, usou a Tribuna a Sra. Vereadora Adriana Nardy que iniciou desejando boa noite. Destacou ser
professora estando agora como vereadora, demonstrando sua preocupação com o retorno das aulas, acreditando que
serão tomadas as medidas necessárias para que ocorra da melhor forma. Expressou sua alegria em ser eleita se colocando
à disposição do povo. Inscrito para a Fala do Expediente, usou a Tribuna o Sr. Vereador Marcelo Neves que iniciou
desejando boa noite. Destacou algumas indicações de sua autoria, finalizando sua fala registrando a Moção de Repúdio
à Enel pelos péssimos serviços prestados à população. Inscrito para a Fala do Expediente, usou a Tribuna o Sr. Vereador
Francisco Bulhões que iniciou desejando boa noite. Destacando que iniciará o projeto gabinete itinerante no qual estará
interagindo diretamente com os munícipes em seus respectivos bairros, sabendo assim das necessidades. Pontuou ainda
a necessidade de ser marcada uma audiência com os representantes da Enel e outra com os representantes da Produza,
solicitando a representatividade do Poder Executivo. Inscrita para a Fala do Expediente, usou a Tribuna a Sra. Vereadora
Daniela Carvalho que iniciou cumprimentando a todos. Expressando a felicidade em ter sido eleita e agradecendo a Deus
pela oportunidade. Inscrito para a Fala do Expediente, usou a Tribuna o Sr. Vereador Marcos Machado que iniciou
desejando boa noite. Registrando o péssimo serviço prestado pela Enel e também pela empresa de água. Inscrita para a
Fala do Expediente usou a Tribuna a Sra. Vereadora Jaqueline Hiat que iniciou desejando boa noite. Destacou a satisfação
em trabalhar com o grupo da terceira idade, expressando a alegria pelos projetos de lei propostos a essa classe, dando
opções de entretenimento e lazer aos idosos da nossa cidade, que por muito tempo foram esquecidos. Inscrito para a Fala
do Expediente, usou a Tribuna o Sr. Vereador Raphael Branco que iniciou desejando boa noite. Registrou o péssimo
serviço prestado pela Enel e pela empresa de água. Por fim solicitou um olhar com mais atenção a política pública a
juventude do Município. Findas as Falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia, quando o Sr. Presidente informou que
esta sessão se destina exclusivamente à escolha dos membros das Comissões Permanentes. A seguir, tiveram início as
eleições para preenchimento das comissões permanentes, para o ano de dois mil e vinte e um, na forma do que dispõe o art.
34 do Regimento Interno. A seguir, um a um, os Srs. Vereadores foram convidados a manifestarem seus votos de forma oral,
Comissão por Comissão, nesta ordem: Comissão de Justiça e Redação; de Finanças, Orçamento e Fiscalização; de Educação,
Cultura, Saúde e Meio Ambiente; e de Urbanismo e Infraestrutura Municipal. Ao final do encerramento da votação de cada
uma das comissões, o Primeiro Secretário, Vereador Francisco Bulhões anunciou os três mais votados e eleitos. Para a
Comissão de Justiça e Redação foram votados os seguintes Srs. Vereadores: Adriana Nardy, que recebeu 6 (seis) votos;
Francisco Bulhões, que recebeu 6 (seis) votos; Jaqueline Hiat, que recebeu 6 (seis) votos; Marcelo Neves, que recebeu 3
(três) votos; Raphael Branco, que recebeu 3 (três) votos; e Luiz de Souza, que recebeu 3 (três) votos. Os vereadores
Adriano Martins e Daniela de Carvalho não foram votados. Para a Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização foram
votados os seguintes Srs. Vereadores: Adriano Martins, que recebeu 7 (sete) votos; Jaqueline Hiat, que recebeu 6 (seis)
votos; Daniela de Carvalho, que recebeu 6 (seis) votos; Luis de Souza, que recebeu 3 (três) votos; Marcelo Neves, que
recebeu 2 (dois) votos: Raphael Branco, que recebeu 2 (dois) votos; e Adriana Nardy, que recebeu 1 (um) voto. O vereador
Francisco Bulhões não foi votado. Para a Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente foram votados os
seguintes Srs. Vereadores: Adriana Nardy, que recebeu 8 (oito) votos; Daniela de Carvalho, que recebeu 8 (oito) votos;
Luis de Souza, que recebeu 7 (sete) votos; Adriano Martins, que recebeu 2 (dois) votos; Marcelo Neves, que recebeu 1
(um) voto; e Raphael Branco, que recebeu 1 (um) voto. Os vereadores Francisco Bulhões e Jaqueline Hiat não foram
votados. Para a Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal, foram votados os seguintes Srs. Vereadores: Daniela
de Carvalho, que recebeu 8 (oito) votos; Francisco Bulhões, que recebeu 7 (sete) votos; Marcelo Neves, que recebeu 7
(sete) votos; Raphael Branco, que recebeu 2 (dois) voto; Adriano Martins, que recebeu 1 (um) voto; Jaqueline Hiat, que
recebeu 1 (um) voto; e Luis de Souza, que recebeu 1 (um) voto. A vereadora Adriana Nardy não foi votada. Em face do
resultado apurado, o Sr. Presidente declarou eleitos e empossados para integrarem as Comissões Permanentes, na Sessão



Legislativa Ordinária em curso, os seguintes Srs. Vereadores: Comissão de Justiça e Redação – Adriana Nardy, Francisco
Bulhões e Jaqueline Hiat. Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização – Adriano Martins, Daniela de Carvalho e
Jaqueline Hiat; Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Meio Ambiente – Adriana Nardy, Daniela de Carvalho e Luis de
Souza; e Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal – Daniela de Carvalho, Francisco Bulhões e Marcelo Neves.
A seguir, o Sr. Presidente informou aos membros das Comissões Permanentes que, na forma do art. 35 do Regimento
Interno Cameral, cada uma das Comissões deverá se reunir, sob a presidência do seu membro mais idoso, para a escolha de
seu Presidente e Vice-Presidente, providência que deverá ser tomada no prazo de 05 (cinco) dias. Encerrada a Ordem do Dia
e havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, usaram a Tribuna os Srs. Vereadores Marcelo Neves e Francisco
Bulhões. Às dezenove horas e dezesseis minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de
todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo dia 23 de
fevereiro, às 17h30, quando estaremos analisando na Ordem do Dia os projetos de Lei que forem deliberados pelas
comissões permanentes, entre eles o de nº 492 de 2020, que analisa o veto total do Executivo ao projeto. E eu, Francisco
Bulhões, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois
de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em dezoito de fevereiro de dois
mil e vinte e um. GFC.

Ata Ordinária nº 02/21

Ata da Segunda Reunião Ordinária do Primeiro Ano da Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio
Preto, realizada aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um sob a presidência do Sr. Vereador
Marcos Antonio Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Jaqueline Hiat Dias, Francisco Lima
Bulhões, Daniela Aparecida de Carvalho da Silva, Raphael Branco dos Santos, Adriano Martins de Oliveira e Luis de Souza
Teixeira, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezessete horas e quarenta e quatro minutos,
fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou o Sr. Dalmo Gonçalves Machado para
fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Sr. Presidente solicitou que a Segunda Secretária, Vereadora Adriana
Nardy fizesse a leitura da ata de nº 1 da Sessão Ordinária realizada no dia dezoito de fevereiro de dois mil e vinte e um que,
depois de lida foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Sr. Presidente solicitou ao Vereador
Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, de acordo com o Regimento
Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: o Ofício nº 003/21, da Chefia de Gabinete da
Presidência que solicita o desmembramento do Projeto de Lei nº 68/19 Plano Diretor Municipal, e a contratação de uma
equipe técnica para auxiliar na análise das leis complementares que integram o projeto; as Indicações Legislativas nºs 318
e 331/21, de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat; Indicações Legislativas nºs 319 e 347/21, de autoria do Vereador Francisco
Bulhões; Indicação Legislativa nº 330/21, de autoria do Vereador Adriano Martins; Indicação Legislativa nº 332/21, de
autoria do Vereador Marcelo Neves; Indicações Legislativas nºs 320 a 322; 333 a 336/21, de autoria do Vereador Raphael
Branco; Indicações Legislativas nºs 342 a 345/21, de autoria do Vereador Marcos Machado; e Indicações Legislativas nºs
323 a 325; 327 a 329/21; 337 a 341/21, de autoria da Vereadora Daniela Carvalho; o Requerimento nº 349/21, de autoria do
Vereador Marcelo Neves requerendo a saída de Comissão de Urbanismo e Infraestrutura Municipal; e os comunicados das
comissões permanentes sobre a atuação dos seus membros em 2021: nº 350/21, da Comissão de Urbanismo e Infraestrutura
Municipal; nº 351/21, da Comissão de Educação Cultura, Saúde e Meio Ambiente; nº 352/21, da Comissão de Justiça e
Redação; e nº 353/21, da Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização. A seguir, havendo orador inscrito para a Fala do
Expediente, usou a Tribuna o Vereador Francisco Bulhões que iniciou cumprimentando a todos. Pontuou a situação do
transporte intermunicipal referente ao Município de Teresópolis, ressaltando que devido ao período de pandemia houve
a redução dos horários, dificultando o acesso à cidade de quem necessita utilizar o transporte coletivo, pedindo assim o
apoio dos demais vereadores para que sejam tomadas as devidas providências. Ressaltou os reclames de munícipes
referentes à demora das realizações de exames e cirurgias fora do Município, pedindo que o Poder Executivo tome as
medidas necessárias. Findas as Falas no Expediente, passou-se à Ordem do Dia, com a aprovação do parecer da Comissão
de Justiça e Redação pelo acolhimento ao veto total ao Projeto de Lei nº 492/20; o Requerimento de Informações nº 265/21,
de autoria do Vereador Adriano Martins; Indicação Legislativa de nº 206/21, de autoria dos Srs. Vereadores; Indicações
Legislativas nºs 17 e 18; 50; 55 a 76; 80 a 82; 117 a 131; 134 e 135; 153 e 154; 196 e 197; 219 a 222; 236; 256 a 258; 275 e 276;
e 277/21, de autoria do Vereador Francisco Bulhões; Indicações Legislativas nºs 01; 09 a 13; 20 a 49; 51 e 52; 85 a 89; 105;
108 e 109; 136 a 140; 157 a 159; 164 e 165; 171 e 172; 177; 184 a 188; 194 e 195; 201 a 204; 210 a 213; 269 a 272; 279 a 283; 295
e 296; de autoria do Vereador Raphael Branco; Indicações Legislativas nºs 99; 147 a 152; 178 a 183; 192 e 193; 214 a 218; 242
a 245; 262 e 263; 273; 285; 287 a 291/21, de autoria do Vereador Marcos Machado; Indicações Legislativas nºs 102 a 104; 110
e 111; 233 e 234; 261; 268; e 293/21, de autoria do Vereador Luis do Aires; Indicações Legislativas nºs 91 a 94; 112 a 116; 141
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e 142; 155 e 156; 160 a 162; 174 a 176; 198 e 199; 207 e 208; 227 e 228; 238 e 239; 247 a 255; 260; 278; 286; 305 a 310; e 315/21, de
autoria da Vereadora Daniela de Carvalho; Indicações Legislativas nºs 95 e 97; 100; 189 a 191; 237; 298 a 304/21, de autoria
do Vereador Marcelo Neves; Indicações Legislativas nºs 143 a 146/21, de autoria da Vereadora Adriana Nardy; Indicações
Legislativas nºs 292 e 294/21, de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat; e Indicação Legislativa nº 297/21, de autoria do
Vereador Adriano Martins. Encerrada a Ordem do Dia e não havendo oradores inscritos para as Explicações Pessoais, às
dezoito horas e vinte e três minutos o Sr. Presidente deu por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e
registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a próxima reunião ordinária para o próximo dia 25 de fevereiro,
às 17h30, quando estaremos analisando na Ordem do Dia os projetos de Lei que forem deliberados pelas comissões
permanentes. E eu, Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, para que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei
lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio
Preto, em vinte e três de fevereiro de dois mil e vinte e um. GFC.

Ata Ordinária nº 03/21

Ata da Terceira Reunião Ordinária do Primeiro Ano da Nona Legislatura da Câmara Municipal de São José do Vale do Rio
Preto, realizada aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um sob a presidência do Sr. Vereador
Marcos Antonio Machado, com a presença dos Vereadores Adriana Gonçalves Nardy, Jaqueline Hiat Dias, Francisco Lima
Bulhões, Daniela Aparecida de Carvalho da Silva, Raphael Branco dos Santos, Marcelo Rabello Neves, Adriano Martins
de Oliveira e Luis de Souza Teixeira, que assinaram o livro de presença e, havendo número legal, às dezessete horas e
quarenta e sete minutos, fazendo a invocação regimental, deu início aos trabalhos. Em seguida, convidou a Vereadora
Jaqueline Hiat para fazer a leitura do texto da Bíblia Sagrada. A seguir, o Sr. Presidente solicitou que a Segunda Secretária,
Vereadora Adriana Nardy fizesse a leitura da ata de nº 2 da Sessão Ordinária realizada no dia vinte e três de fevereiro de dois
mil e vinte e um que, depois de lida foi aprovada na forma regimental, sem qualquer ressalva. Logo após, o Sr. Presidente
solicitou ao Vereador Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, que fizesse a leitura das matérias no Expediente, de acordo
com o Regimento Interno Cameral, artigo 63, inciso primeiro, letra B, do qual constavam: o Ofício GP nº 103/21 de protocolo
nº 359/21, que encaminha resposta a requerimento formulado através da Ouvidoria do Legislativo; Ofício GP nº 100/21 de
protocolo nº 360/21, que encaminha resposta ao Ofício nº 02/21 do Vereador Francisco referente a denominação de
logradouro; Ofício GP nº 101/21 de protocolo nº 361/21, que encaminha resposta ao Ofício nº 03/21 do Vereador Francisco
referente a denominação de logradouro; Ofício GP nº 102/21 de protocolo nº 362/21, quer encaminha resposta ao Ofício nº
01/21 do Vereador Francisco referente a denominação de logradouro; Ofício GP nº 105/21 de protocolo nº 369/21, que
encaminha resposta ao Ofício nº 14/21 do Vereador Raphael referente a denominação de quadra; Ofício GP nº 109/21 de
protocolo nº 373/21, que encaminha resposta ao Ofício nº 22/21 da Ouvidoria da Câmara referente a possível cobrança
indevida feita pela Produsa Ltda; o Projeto de Lei nº 321/21 de autoria do Vereador Raphael Branco que Autoriza o
Município a adquirir e doar fraldas descartáveis infantis e geriátricas; o Requerimento nº 322/21 do Vereador Raphael
Branco que solicita disponibilização de transporte universitário para alunos do Município; a Moção de Aplausos
nº 336/21, a CL Bordados Ltda, de autoria do Vereador Raphael Branco; e as Indicações Legislativas de nºs: 354 a 358; e
363/21, de autoria da Vereadora Daniela Carvalho; 370 e 371/21, de autoria da Vereadora Adriana Nardy; nº 367/21, de
autoria do Vereador Francisco Bulhões; nº 368/21, de autoria do Vereador Marcos Machado; e 364 a 366; e 372/21, de
autoria do Vereador Raphael Branco. A seguir, havendo orador inscrito para a Fala do Expediente, usou a Tribuna o
Vereador Marcelo Neves que iniciou desejando boa noite a todos. Relatou a vinda do Tenente Coronel Diogo ao Município,
que por sua vez realizou um estudo para uma possível implantação de uma Base do Corpo de Bombeiro. Agradeceu ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito pela recepção e disponibilidade no que for preciso em prol dessa Base. Ressaltou sua saída
da comissão, agradecendo a confiança de todos os votos e se colocando à disposição. Findas as Falas no Expediente,
passou-se à Ordem do Dia, com a aprovação em bloco das Indicações Legislativas de nº 330/21, de autoria do Vereador
Adriano Martins; 323 a 325; 327 a 329/21; 337 a 341/21, de autoria da Vereadora Daniela Carvalho; 319 e 347/21, de autoria do
Vereador Francisco Bulhões; 318 e 331/21, de autoria da Vereadora Jaqueline Hiat; 332/21, de autoria do Vereador Marcelo
Neves; 342 a 345/21, de autoria do Vereador Marcos Machado; e 320; 333 a 335/21, de autoria do Vereador Raphael Branco.
Encerrada a Ordem do Dia e havendo orador inscrito para as Explicações Pessoais, usou a Tribuna o Vereador Francisco
Bulhões. Encerrada a lista de inscrito para as Explicações Pessoais, às dezoito horas e dezoito minutos o Sr. Presidente deu
por encerrada a sessão, agradecendo a presença de todos e registrando a presença de visitantes no plenário, marcando a
próxima reunião ordinária para o próximo dia dois de março, às 17h30, quando estaremos analisando na Ordem do Dia os
projetos de Lei que forem deliberados pelas comissões permanentes. E eu, Francisco Bulhões, Primeiro Secretário, para
que tais relatos integrem os anais desta Casa, mandei lavrar a presente Ata que, depois de lida e achada conforme, será
assinada por quem de direito. São José do Vale do Rio Preto, em vinte e cinco de fevereiro de dois mil e vinte e um. GFC.
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